
Siracusa.  Le  aree  delle
ferrovie  per  fare  nuovi
parcheggi e ampliare strade:
interlocuzione Comune-Rfi
Aree da destinare a parcheggio e che consentano significativi
ampliamenti di strade. Il Comune studia progetti che possano
consentire di ottenere questo duplice risultato. L’ipotesi è
quella di utilizzare a questo scopo delle aree di proprietà di
Rfi. L’assessore Maura Fontana ha incontrato i rappresentanti
delle ferrovie per entrare nel cuore dell’interlocuzione che
ha mosso i primi passi subito dopo il suo insediamento nella
giunta retta dal sindaco, Francesco Italia. L’idea di massima
sarebbe quella di avviare un programma complessivo, che possa
coinvolgere le aree che l’amministrazione comunale vorrebbe
utilizzare.  Una  volta  manifestato  tale  interesse  nel
dettaglio, Rfi specificherà la relativa disponibilità delle
aree  richieste  cosi  come  i  relativi  termini.  L’assessore
Fontana  sembra  ottimista.  “Abbiamo  avviato-  commenta  la
componente  dell’esecutivo  Italia-   un’interlocuzione  che
speriamo possa dare ottimi frutti per la città, soprattutto
dal punto di vista dei servizi che potranno essere offerti”.
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